

# Fachschaftsrat Informatik – Sitzungsprotokoll

20.06.2014

**Ort, Zeit** Institutsgebäude, Raum 2.06, 20.06.2014, 15:00 Uhr

**Protokollant** Christopher Ketzler

## **Anwesende**

- Alexander Helmut Lindemann
- Alexander “Kitty” Ullrich
- Fabian Salzwedel
- Christoph Ketzler
- Jan Sohre
- Jan Splett
- Mario Frank

*Damit ist der Fachschaftsrat beschlussfähig.*

## **Gäste**

- Michel

# **Themen:**

## **1 Studienfachwechsel**

Fabian wird sein Studienfach wechseln und aus diesem Grund zum nächsten Semester aus dem FSR ausscheiden.

## **2 Termine**

- Fakultätsrat WiSo, 11.6.
- Fakultätsrat MathNat, 11.6.
- VeFa, 24.6.

## **3 Schlüssel der Fenster im FSR-Raum und Ausleihe der Musikanlage**

Verschiebt sich bis Herr Severin wieder im Haus sein wird.

## **4 Stellungnahme zur Änderung der BAMA-O**

Die Stellungnahme wird via Mail verschickt.

## **5 Gespräch GDI**

Folgendes wurde im Gespräch mit Frau Prof. Lucke besprochen:

- Frau Lucke ist an einer besseren Abstimmung zwischen Vorlesung und Übungen interessiert sowie einer allgemeinen Steigerung der Qualität des Kurses.
- Es wurde kritisiert, dass die meisten Studenten zu wenig für den Kurs täten. (Aus den Evaluationen geht hervor, dass die meisten Studenten nicht mehr als zwei Stunden in der Woche investieren. )
- Es steht die Idee im Raum, dass zwischen den beiden Sinnesblöcken des Kurses Tests zur Motivation der Studierenden durchgeführt werden.

## **6 Sommerfest**

Folgendes wurde besprochen:

- Der FSR des HPI stellt einen Grill und wird mit ca. 100 Studierenden kommen.
- Das Studentenwerk wird um weitere Bänke gebeten.
- Die Lehrstühle von Magaria und Lucke werden um ihre Fernseher gebeten.
- Der FSR des HPI wird um Helfer gebeten.
- Das Grillgut (u.ä.) wird am Donnerstag geholt.
- In den Übungen wird es Ankuendigungen geben (via Tutorennetzes).

## **7 Neuordnung des Bachelors Wirtschaftsinformatik/ AG B. Wi**

Es wurde folgendes aus der AG B. Wirtschaftsinformatik berichtet:

- Der neue Verlaufsplan sieht eine Teilung des Studiums zu je einem Drittel in Informatik, BWL und Wirtschaftsinformatik vor.

- Die Mittel für die Erstsemesterbetreuung (Mentoren und Brückenkurs) werden trotz des Fakultätswechsels bereitgestellt.
- Bei der Erstsemesterbetreuung wird ein abgestimmtes Vorgehen angestrebt.

## 8 NAS

Zum Thema NAS wurde mit den MaPhys folgendes besprochen:

- In der ersten Phase soll der Betrieb mit allen FSRs geschehen.
- In der zweiten Phase innerhalb des Institut.
- In der dritten Phase fakultätsweit.

Dieses Vorgehen würde dann genau auf Fehlentwicklungen beobachtet werden. Mit Alex wurde folgendes besprochen:

- Ein Backup wird es im Testbetrieb nicht geben.
- Es wird ein Angebot für einen fertig angelieferten Server geprüft.

Der Antrag plus Softwarekonzept wird dem entsprechend überarbeitet.

## 9 Umlaufbeschlüsse

Unsere Satzung sieht bis jetzt keine Umlaufbeschlüsse via Internet vor. Deshalb wurden folgende Anträge die vor Kurzem so entschieden wurden bestätigt:

- Antrag auf Kauf eines Winkingerschaches im Wert bis zu 50€.

dafür 7, dagegen 0, enthalten 0

- Antrag auf Drucken von Poster zur Ankündigung des Sommerfestes im Wert von 30€.

dafür 7, dagegen 0, enthalten 0

## 10 Poster

Es wurden Poster für das Sommerfest im Institut aufgehängt, welche nach kurzer Zeit entfernt wurden. Es wird nun Kontakt zu Herrn Severin aufgenommen, um diesen Vorfall zu erläutern. Des Weiteren wurden weitere 30€ für den Druck neuer Plakate bewilligt.

dafür 7, dagegen 0, enthalten 0

### **Ihr erreicht uns wie folgt:**

Öffnungszeiten: nach Absprache

Homepage: [fara.cs.uni-potsdam.de](http://fara.cs.uni-potsdam.de)

Email: [farainformatik@barney.cs.uni-potsdam.de](mailto:farainformatik@barney.cs.uni-potsdam.de)

Facebook: <https://www.facebook.com/faraInformatik>

Aktuelles: <https://trello.com/board/fsr-informatik/51c9e0a968209ffd3d00092b>